

I DOÑINOS DE SALAMANCA

Las obras de renovación de redes de la plaza de San Marcos obligan a trasladar las verbenas

La explanada situada junto al consultorio médico y la guardería acogerá los espectáculos musicales nocturnos del fin de semana

EÑE | DOÑINOS

Las obras que se acometen desde hace varios meses en la plaza de San Marcos de Doñinos de Salamanca para mejorar y renovar las redes de agua impedirán que las verbenas de las fiestas en honor a Santo Domingo se puedan celebrar en este céntrico espacio y tradicional punto de encuentro y reunión de los vecinos.

En este sentido, y aunque los responsables municipales confiaban en que para estos días la plaza pudiera estar operativa para acoger los espectáculos musicales festivos, un pequeño problema ha demorado su completa ejecución. En este sentido, el alcalde, Manuel Hernández, afirma: "Pensábamos que la Plaza de San Marcos iba a poder estar para las fiestas, pero no supone ningún problema porque tenemos espacios igual de céntricos y amplios para acoger la celebración de las verbenas nocturnas y los escenarios festivos se concentrarán en la explanada del consultorio médico y la guardería y en la zona del Centro Polivalente y el Pabellón Deportivo".

De esta manera, los vecinos podrán disfrutar con comodidad de las actividades que se desarrollarán desde hoy y que tendrán su plato fuerte a partir del próximo viernes y durante el fin de semana.

Unas jornadas en las que continuará la realización de los trabajos de mejora de la red y las tuberías en la Plaza de San Marcos, que se centran en la sustitución de la canalización y los tanques de tormenta, así como la renovación en la calle Santo Domingo de Guzmán. Actuaciones



La plaza de San Marcos de Doñinos levantada por las obras. | EÑE

cuyo presupuesto supone un coste que supera los 120.000 euros para las arcas municipales.

El objetivo de acometer este proyecto, que ya durante la anterior legislatura se llevaron a cabo otras fases para renovar y actualizar el estado de la red municipal, es evitar las inundaciones que se producen por la acumulación de aguas pluviales que provocan las tormentas y la caída de lluvias fuertes en esta zona.

Además, el proyecto también contempla la renovación del colector noreste de la localidad, situado en la misma plaza, que

permitirá mejorar las redes de saneamiento en esta zona y con lo que el Ayuntamiento concluirá la renovación de los colectores en el centro urbano.

Asimismo, el Consistorio acordó completar el proyecto de renovación integral de la plaza al margen de la actuación incluida en las aportaciones de Planes Provinciales. Por ello, no sólo se acometerá la actualización subterránea del ágora, sino también la pavimentación y cambio de imagen exterior con nuevo mobiliario, moderno y acorde al centro del municipio.

I SANTA MARTA DE TORMES



Los jóvenes siguen disfrutando de actividades lúdicas. | EÑE

Las actividades de verano para niños y jóvenes continúan con un karaoke y un viaje a Madrid

EÑE | SANTA MARTA

Los vecinos de Santa Marta continúan disfrutando de una variada oferta de actividades culturales y de ocio durante las vacaciones estivales.

Una vez concluidas las celebraciones festivas, los responsables municipales "realizamos un enorme esfuerzo desde el Ayuntamiento para traer recursos culturales distintos con los que los santamartinos puedan disfrutar", asegura el concejal de Cultura, Francisco Miguel García.

Con este objetivo, las actividades continuarán el próximo sábado día 8, con un karaoke para toda la familia, en el que mayores y pequeños podrán demostrar sus dotes musicales. Bajo el lema '¿Le echas kara ¿o qué?' el escenario, que se

instalará en la Plaza del Profesor Tierno Galván a partir de las 20.30 horas, contará con la colaboración del videojuego de la voz y que estará amenizada por la artista invitada Anael.

Los participantes podrán inscribirse el mismo día de forma gratuita y llevarse premios por su actuación.

Una novedosa actividad organizada por Gas Natural con la colaboración del Ayuntamiento, que se completa con la excursión al parque acuático Aquópolis para los jóvenes, que viajarán el sábado a Madrid para refrescarse en sus atracciones.

La programación del verano también sigue en las piscinas municipales con los talleres y fiestas temáticas de la bibliopiscina, que se desarrolla de lunes a viernes por las tardes.

VILLARES DE LA REINA



Llegan nuevos grupos a las Escuelas de Verano
Las Escuelas de Verano de Villares han iniciado el nuevo turno de actividades para los pequeños que continúan disfrutando del verano en el municipio o para aquellos que ya han regresado de sus vacaciones. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Actuaciones para despedir el campamento de inglés
Los niños del campamento de inglés celebrado durante el pasado mes concluyeron con las actuaciones y bailes de los niños participantes, distribuidos por grupos de edad, que han mejorado su nivel de inglés y se han divertido con juegos. | EÑE